



令和3年度 大木中学校文化祭

11月4日(木)に、大木中学校文化祭を開催しました。9月の臨時休業や感染症対策もあり、当初の計画より、規模を縮小し、合唱コンクールは自由曲のみの発表としました。

本年度生徒会スローガン『深めよう絆 咲かせよう笑顔』のもと、1ヶ月前からクラスで一致団結して練習に取り組みました。当日は、聴いている人の心に響く最高の歌声を奏でました。どの学年・クラスも歌い終わった後は、全力を出し切ったすがすがしい笑顔が見られました。これからの学校生活にもつながる合唱コンクールになりました。恒例の美術部、パソコン部、7・8組、理科等の展示では、それぞれの特徴を活かした力作ばかりでした。また、文化祭の最後を飾った吹奏楽部の演奏は、全身に響き渡るような音色で、明日からの活力・元気をもらえる素晴らしいものでした。



クラスで目標を立て、取組みました



文化部展示を見学する様子

	最優秀賞	優秀賞	指揮者賞	伴奏者賞
1年	1組	4組	藤原 志恩 中川 瑠菜	岡村 悠希 吉田 沙央
2年	2組	1組	塩足 和奏	杉本 泰地
3年	3組	4組	小川 春輝	井上 佳苗 藤井 愛莉



心を一つに思いを込めて歌いました



伴奏は任せてください!



3年間の総決算 吹奏楽部演奏

社会見学(1年生:モクモク手づくりファーム、2年生:志摩スペイン村)

11月9日(火)に1年生、16日(火)には2年生の社会見学を行いました。1年生は、食の文化・楽しさ、人間関係づくり、2年生では、職業観の視野を広げ社会的見識を深めること、来年度の修学旅行の事前学習としてグループ学習や公共性などを身につけることを目的としています。それぞれの学年が目的意識を持ちながら、校内では体験することのできない貴重な学びを行うことができました。



1年 班で協力してのワインづくり ・足湯で疲れを癒し、くつろぎました 2年 仕事のやりがいをキャストにインタビュー

救急救命入門コース 2年生

11月1日、2日の2回に分けて、2年生が「救急救命入門コース」を受講しました。消防署とボランティアの方から、AEDの使用法など心肺蘇生法について実技指導を含めて全員が体験的な学習をしました。“まさか”の時は勇気を持って戸惑うことなく今日学んだ救命処置を行ってください。



第2回進路説明会（いよいよ進路決定の時期です）

11月12日(金)、3年生と保護者の方に進路説明会を実施し、進路選択に向けてのポイントや日程について、具体的な説明を行いました。半月後には、私立高校受験校、県立高校前期選抜受検校を決めることとなります。3年後を見据えながら、今後も家庭でもしっかりと話し合ってください。また、進路関係でご質問等あれば学校にご連絡ください。



地域の働く大人から学ぶ(2年生)

11月11日(木)の5・6限目に「働くとはどういうことか」をテーマに7つの事業所の方に講演や実技体験等をしていただきました。自分にとって「仕事とは何か」について改めて考える機会となり、今後の進路選択や学習意欲の向上に役立つ貴重な経験とすることができました。



12月の主な行事予定

1日(水) PTA役員会, 地区委員会
 2日(木) 人権講演会 (2限~4限)
 3日(金) 校区人権フォーラム (1年)
 実力テスト(3年)
 13日(月) 交通指導(CTL)
 16日(木) 第5回学校運営協議会

17日(金) 20日(月) 21日(火)
 保護者会
 22日(水) 給食終了
 23日(木) 終業式・表彰式
 24日(木)~令和4年1月10日(月)
 冬季休業

